
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre gastos e impactos da Reforma
Administrativa no Orçamento Municipal.
AUTOR: Vereador Ricardo Alvarez
(PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que, por meio de requerimento deste Mandato, em 03/12/2024, na última
sessão legislativa da Câmara Municipal de Santo André foi aprovada a realização de
Audiência Pública, que tinha por objetivo a discussão da reorganização da estrutura
administrativa da Prefeitura Municipal de Santo André.
 
CONSIDERANDO que tal Audiência foi cancelada mediante pedido feito pela liderança do
governo na Câmara.
 
CONSIDERANDO que tal audiência teria a participação de membros do Executivo, que
poderiam tratar dos pormenores dessa reforma, de modo a qualificar os debates da Câmara.
 
CONSIDERANDO que tais informações também ficariam acessíveis ao conjunto da
população andreense.
 
CONSIDERANDO que a audiência contribuiria para elucidar dúvidas e aspectos do projeto,
municiaria com importantes informações o legislativo e asseguraria a independência e a
colaboração entre os poderes Executivo e Legislativo.
 
Considerando que, tendo em vista as condições orçamentárias da Prefeitura Municipal de
Santo André, era pretendida uma discussão acerca da suposta economia de gastos
advindas da reforma apresentada por meio de Projeto de Lei do Executivo.
 
CONSIDERANDO que seria de fundamental importância debater algumas das
considerações feitas pelo Sr. Prefeito, Gilvan Ferreira de Souza Jr., durante o período
imediatamente posterior à eleição, particularmente quando dizia que o secretariado seria
composto por 50% de mulheres.[1]
 
 
 
Diante do exposto, requeremos:
 

Autenticar documento em https://camarasempapel.cmsandre.sp.gov.br/autenticidade 
com o identificador 350038003600370034003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.



1.

2.

3.

Qual o impacto da reforma administrativa no Orçamento da cidade? Houve aumento ou
diminuição de gastos?
Quantos cargos foram criados e quantos foram extintos? Favor listar os comissionados
e os gratificado.
Tendo em vista as condições orçamentárias da cidade, há a previsão de diminuição do
número de cargos de confiança vinculados ao Executivo?

 
 
[1] https://www.metropoles.com/sao-paulo/eleito-em-santo-andre-gilvan-diz-que-mulheres-
ocuparao-50-do-governo
 
 
 
 
 1) Gilvan Ferreira de Souza Junior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 4 de fevereiro de 2025.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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